Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 168 m2
Référence 1417VMCT
Prix 1 390 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)
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Maisons &
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Antibes, villa individuelle de 168 m2 environ dans un secteur résidentiel a pied des
plages et des écoles (secteur la tramontane). Au rdc : une entrée, un séjour salle a
manger ouvrant sur une belle terrasse, un jardin d'environ 625 m? et une grande
piscine. Cuisine équipée semi-ouverte, un bureau et toilettes d'invités. Au ler
étage: 5 chambres, 1 salle de bains, une salle de douche et un wc. Une
dépendance/studio située a l'arriere de la villa. Parkings et grand garage avec

mezzanine completent ce bien. Vidéo sur demande réf : 1417vmct

Antibes, for sale, a bright spacious delightful villa of 168 sgm located in a sought

after, calm residential area. Steps away from amenities, sandy beach and the
famous tramontane school. Consists, on the ground floor : an entrance, a
living-dinning room opening onto a beautiful terrace, a garden of approximately 625
sgm with a large swimming pool. A fully equipped kitchen, an office room /
bedroom and guest toilet. On the 1st floor : 5 bedrooms, 1 bathroom, 1 shower
room and a toilet. Located in the the backyard of the villa, an outbuilding/studio

with shower room (could be used as a ...
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